

MENSAJE EXTRATERRESTRE DE TAYGETA (PLEYADES): PORQUE ESTAMOS AQUI AHORA? (2)

Published 4 June 2018 by Agencia Cósmica, Gosia

Gosia: Ahora, entiendo de nuestra conversación anterior que 2008 es cuando viniste aquí? Aunque entiendo que también habéis estado aquí antes?

Swaruu: Estuvimos aquí antes, en números más pequeños. Hemos estado aquí por miles de años. Pero entramos en vigor en 1952 y luego en una fuerza mucho mayor en 2008 y hemos estado aquí desde entonces.

Gosia: Volvisteis con una fuerza mayor en 2008. Por qué? Qué pasó exactamente?

Swaruu: El Cabal estaba preparando la Llamada de la gente. Una matanza en masa. Estaba relacionado con los tiempos finales de 2012. ¡Lo detuvimos! El Agenda 21 para ser exacto. Fue para comenzar a gran velocidad en 2012. Ahora se desacelero, pero todavía no, ¡desafortunadamente!

Gosia: Tiene que ver con la agenda del Nuevo Orden Mundial? Eliminación de población humana, etc?

Swaruu: Sí, es parte de la NWO.

Gosia: Ok wow, así que regresasteis por eso. Ahora ¿qué quiere decir el tiempo del fin ... ¿Entendí que 2012 y todo eso solo significaba el proceso de Ascensión?

Swaruu: En realidad ES un proceso de ascensión como dijiste . El problema es que el Cabal usó el 911 2001 como inicio o calentamiento del plan negativo.

Gosia: Wow ... esta es una información explosiva . Al menos para mí. No estaba muy consciente de ello.

Swaruu: Ahora lo eres.

Gosia: Entonces, entre otras razones, por eso vinisteis.

Swaruu: Sí. No hay solo una razón ¡Son muchos!

Gosia: ¿Puedes darme las otras razones de por qué estáis aquí?

Swaruu: Resolver los problemas de la Tierra no es algo que podamos hacer desde afuera. Tiene que hacerse desde dentro. Entonces, lo que hacemos es señalar las cosas a las personas para que a su vez vean más, investiguen por su cuenta hasta que se logre un punto de inflexión en la conciencia y entonces las cosas comenzarán a girar hacia la posición positiva. Y no tienes que despertar a las masas, no te preocupes por eso.

Todo lo que se necesita es despertar a un núcleo clave de personas. El resto seguirá. ¡Y seguirán porque ni siquiera son personas reales sino manifestaciones en la mente de las pocas personas reales en la tierra! Estamos en una campaña masiva de contactos ahora a dar información que resonará con algunas personas. Puede que no resuene con la mayoría, pero no es necesario. Todo lo que necesitamos es activar algunas personas clave. Entonces se producirá una cadena en reacción.

Gosia: Pero después de que resuena ... ¿ES ESO el propósito del contacto? ¿Solo para que resuene? ¿La resonancia es suficiente?

Swaruu: Mientras resuena, cumple. Hace que esas personas clave comprendan quiénes son. Estarán alineados con su verdadero yo y comenzarán a manifestar una realidad diferente para ellos y, por lo tanto, para el resto de la humanidad o del mundo. A medida que manifiestan, cambian el mundo. Lo terra-forman. Esas personas clave están manifestando toda la realidad que ves. Lo que quiero decir es que si tienes 7500 000 personas clave y todos entienden lo que está pasando, entonces manifestarán una nueva realidad para todos porque el resto de la población en la Tierra es simplemente más Matrix. Como son solo más Matrix, son el producto de la manifestación de esas personas clave mencionadas.

Nosotros, o cualquier otra persona, no podemos entrar a la Tierra disparando todos

los negativos y limpiando el lugar, montando un nuevo gobierno holográfico y todo porque no durará, y también nos duele. ¡No durará porque ya se hizo de esa manera con resultados horribles! ¡La gente suele a convertirnos en deidades que no somos! "Somos mensajeros", esa es la misma palabra que significa la palabra "Ángeles". Y durante cientos, si no miles de años, han estado fijándose en lo de Angel una y otra vez. Eso es porque la gente de la Tierra es criada de esa manera. Buscar un "padre" para cuidar de ellos. Y de una manera para describirnos versus los seres humanos Somos una raza que es auto responsable, por lo tanto, somos adultos.

Los humanos, por otro lado, no saben cómo ser responsables. Debe decirse a la gente de la Tierra qué pensar, qué es lo correcto y qué está mal. A quien escuchar Primero el padre y la madre, luego los maestros en la escuela, luego los jefes en sus trabajos, y los sacerdotes, y los políticos. Son guiados todo el tiempo y no saben cómo tomar sus propias decisiones. Están en una mente colmena, al menos la mayoría de ellos. ¡Entonces deben aprender a crecer! Ser auto responsable. Los humanos deben ser quienes trasciendan a los opresores. No nosotros. No necesitamos el crédito, sabemos quién y qué somos. Los humanos deben hacer el trabajo.

Pero volviendo a por qué estamos aquí exactamente ahora. Estamos aquí para ayudar a la liberación de la Tierra de la toma hostil de alienígenas, en su mayoría de origen reptil. También estamos aquí para ayudar y estudiar la ascensión de la Tierra, desde un punto de vista científico. Y muchos de nosotros venimos aquí por razones personales también. Aparte de eso, pero relacionado, estamos aquí para colocar semillas estelares en la superficie para ayudar al despertar de la especie humana desde el interior, las que quieren entrar, luego monitorear, encontrar y traerlas a casa una vez que hayan cumplido su tarea.

Gosia: Entiendo. Y no se puede hacerlo desde vuestro planeta?

Swaruu: Se puede y se hace. Pero es más rápido y mucho más cómodo hacerlo desde una nave en órbita. El principal problema al hacerlo desde los planetas es que hay una relación de deslizamiento de tiempo de 4,5 a 1. Por cada día en nuestros planetas pasan 108 horas en la Tierra. ¡4 días y 12 horas por cada día en nuestros planetas!

Gosia: ¿Es la misma relación de tiempo para ti ahora en la órbita?

Swaruu: No, desde aquí el tiempo es solo 5 minutos más lento por día. Si tuviera un reloj y lo sincronizaría con el tuyo, mañana el mío será 5 min más lento que el tuyo. El día siguiente será 10 minutos más lento y así sucesivamente.

Gosia: Pero estáis en la quinta densidad allá en la órbita. Entonces no debería ser lo mismo que en vuestros planetas?

Swaruu: No. El tiempo es relativo a cada persona. No es una constante universal como Einstein afirma erróneamente que es. El tiempo en un planeta es el promedio de la percepción de toda la población dentro de él.

Gosia: ¿Entonces no tiene nada que ver con las densidades?

Swaruu: No. Solo porque las densidades están relacionadas con la conciencia. El tiempo es un producto o una percepción de la conciencia individual. En sí mismo no existe.

Gosia: Ok ... dices que el tiempo es solo la percepción dentro de la conciencia de las personas que residen en el mundo / densidad dado . ¿Es por eso que tu tiempo en la órbita es tan similar al nuestro aquí? ¿Estás cerca del 3D y NUESTRA consciencia te afecta allí?

Swaruu: Correcto, y también porque nos estamos coordinando contigo y con los eventos de la Tierra, por lo que nuestra percepción colectiva del tiempo es similar desde aquí en la Órbita.

Gosia: Hmmm ok ... volviendo a las razones por las que estáis aquí. ¿Hay alguna otra razón? Dijiste que es para ayudarnos a ascender.... pero es importante para

vosotros que ascendemos? O es que nos ayudáis de forma puramente altruista? Entiendo que estáis aquí para ayudar. La pregunta es POR QUÉ ... El más profundo por qué. ¿Es posible que nuestra presencia en 5D sea necesaria por alguna razón? Swaruu: La población real de la Tierra es una masa de semillas estelares, incluso si han estado en la Tierra varias o miles de encarnaciones, todas son semillas estelares, porque no se originan en la Tierra, son la Fuente. Entonces, esencialmente, las personas reales en la Tierra somos todos nosotros. Nuestra familia. Y no podemos ser verdaderamente libres si alguien más está oprimido. También muchos de nosotros estamos allí, y aquí al mismo tiempo. Queremos solucionar todas nuestras líneas de tiempo, y los variantes. Y sí, se os necesita en la quinta densidad porque la quinta densidad es el hogar, lo más hogar que puede ser saliendo de la existencia no física.

Gosia: Dijiste que no podeis ser verdaderamente libres si alguien está oprimido ... ¿no os sentís una raza libre? Con nosotros oprimidos?

Swaruu: Respuesta complicada. Mi gente dice y siente que cargan mucho karma. Eventos como aniquilar a Marte, por ejemplo. Entonces sienten que esto limpia su karma. El problema es que el concepto de karma es incorrecto. No tienes que llevar mal karma, solo lo haces porque eliges hacerlo. Liberas el Karma cuando comprendes el por qué tus eventos pasados tuvieron lugar. Vences el karma cuando acumulas y procesas suficiente sabiduría para dejar todo además atrás. Desde ese punto de vista, estamos aquí solo por razones altruistas.

Gosia: Definitivamente debemos hablar sobre el concepto de karma en el futuro.

Swaruu: No hay problema. Estoy aquí para ti.

Gosia: y os ofrecisteis voluntariamente para venir aquí?

Swaruu: Sí, es estrictamente voluntario. En su mayoría son los jóvenes e idealistas Taygeteanos quienes vienen aquí. Los mayores prefieren otras cosas.

Gosia: Volviendo a no sentirse libres ... porque todavía está en mi mente ... dijiste: Y no podemos ser realmente libres si alguien más está oprimido. ¿Significa que sentís compasión por los humanos? O ayudáis solo para ser libres vosotros mismos? ¿O está todo conectado?

Swaruu: Está conectado. El concepto de que todos somos uno es muy claro aquí. Somos una raza muy empática y sufrimos en los zapatos de los demás como en los nuestros. Entonces lo hacemos porque podemos HACER algo sobre el problema. Si no hacemos nada, nos hace tan culpables como los que perpetúan el problema. Porque tenemos la solución!

Gosia: Imagino que podéis proporcionar la solución dentro de los límites de las Leyes.

Swaruu: Sí correcto. Y el problema es que muchos pueden no entender las soluciones, ya que es algo muy metafísico. En resumen, sin embargo, cambias la percepción de las personas que verdaderamente están manifestando la Matrix desde el interior y cambias / resuelves el problema. Los problemas en la Tierra son el reflejo / espejo externo de un ser dividido y traumatizado de las personas reales que manifiestan la Matrix. Ese es el problema aquí!

Gosia: Esto es muy profundo y me encanta. Las personas reales aquí son los que manifiestan y mantienen la Matrix, mentalmente controlados para hacerlo, la Matrix artificialmente impuesta por los seres negativos, y cambiando nuestra percepción-conciencia reprogramamos la Matrix desde dentro! Creo que entiendo ... !

Swaruu: Sí, y es por eso que ahora, "mi raza" por falta de mejores palabras, pero también muchas otras, estamos en una extensa campaña para contactar a personas de todo el mundo. Esto es masivo como nunca antes. Sin embargo, quienes lo hacemos somos comparativamente pocos. Y el contacto no se produce utilizando los

mismos medios o métodos de contacto. Los métodos están adaptados a la capacidad receptiva y las preferencias de cada individuo.

Gosia: ¿Por qué es masivo ahora?

Swaruu: ¿Por qué ahora? Porque es solo ahora cuando entendimos la necesidad del contacto masivo. Es la verdadera "guerra". Es una "guerra" para las mentes y la percepción de la gente de la Tierra. Los problemas en la Tierra no se resolverán con bloqueos y pistolas de plasma. Es usar la naturaleza misma de la Matrix, su funcionamiento interno para vencerse a sí mismo. Si podemos contactar con suficientes personas y despertarlas, ayudarlas a ver las cosas de manera diferente, serán ellas quienes resolverán el problema. Desde el interior, y esto no irá en contra de ninguna ley espacial.

Gosia: ¡Me encanta! ¿Y imagino que habéis tratado de resolver los problemas en nuestra historia antes? ¿Adaptando siempre las estrategias?

Swaruu: Si. Siempre intentando influir desde adentro. Como Juana de Arco.

Mayormente solo. Los Taygeteanos fuertemente entrenados poniéndose en peligro por el bien mayor.

Gosia: Dijiste que necesitábamos un 51 de personas despiertas para inclinar la línea de tiempo hacia una dirección positiva ... ¿en qué porcentaje estamos ahora?

Swaruu: Aún no está del todo claro. En las cercanías del 49 al 50%. Otras razas calculan un no tan favorable 32%.

Gosia: ¡Vale! Sin embargo, no está tan mal. Y cómo fue que solo ahora decidiste implementar una estrategia de contacto masivo ?

Swaruu: Ocurrió porque se recibieron nuevos datos. Datos sobre cómo funcionan realmente el tiempo y las líneas temporales. Como dije antes, vuestra población real está compuesta de semillas estelares. Metafísicamente hablando vosotros en la tierra somos todos nosotros! ¡Así que al despertar, estamos influenciando directamente la línea de tiempo hacia la positiva!

Gosia: ¿Hay otros planetas en una situación similar a la nuestra donde también los estáis ayudando?

Swaruu: Sí, hay exactamente 9 otros planetas en condiciones similares. 10 en total. Pero ninguno de ellos está en una condición tan crítica y no son tan relevantes como lo es la Tierra.

Gosia: ¿Por qué la Tierra es tan importante?

Swaruu: Porque está más cerca de nosotros y de una gran variedad de especies, ya que está llena de semillas estelares y todos debemos ocuparnos de nosotros mismos. También por razones estratégicas: esta es la fortaleza negativa. Si las fuerzas negativas de la Tierra son derrotadas en la Tierra, también serán liberados los problemas en otros planetas. Los otros planetas son solo nodos del Cábal, Marte y Venus, por ejemplo. ¡La Tierra es el planeta clave!

Gosia: ¿ Te refieres que es clave en este cuadrante ? ¡Porque el universo es muy grande!

Swaruu: Sí, en este cuadrante y el problema de infiltración negativa.

Gosia: ¿Puedes especificar el problema de la infiltración negativa, por favor?

Swaruu: Las fuerzas negativas que entran a los planetas pacíficos, para adelantar y dominar a la población indígena usando mentiras y control mental para fines de servicio a sí mismo.

Gosia: ¿Este planeta es CLAVE para ellos también entonces? ¿Por qué tanto interés en la Tierra por ambos lados?

Swaruu: Eso es correcto. Véalo como la sede de la fuerza negativa. Y también porque en otros tiempos positivos, la Tierra también es la sede de la Federación. Es la sede de las fuerzas negativas y la sede de la Federación al mismo tiempo.

Gosia: ¡ Ahora ESTO es interesante para mí! ¿Quieres decir que somos la sede de la Federación en otras líneas de tiempo? ¿Entonces al ayudarnos aquí ahora ...

también estéis salvando a la Federación allí?

Swaruu: Eso es exactamente lo que estoy diciendo . Todo está concentrado aquí.

Gosia: ¿ Y por qué los negativos están interesados en el planeta de 3d? ¿O quieres decir que ELLOS lo diseñaron en 3D?

Swaruu: Nosotros (la Federación) lo hicimos en 3D. Las fuerzas negativas solo lo jaquearon y usaron el 3d en su favor. No teníamos la intención de hacerlo un lugar tan difícil.

Gosia: ¿Vosotros hicisteis la 3d? ¿¡Todo se esta poniendo muy INTERESANTE! Necesito guardar este tema para profundizar más adelante. En general me siento increíble charlando contigo ... aunque todavía asombrada de por qué nos estéis dando tanta información. Me siento tan privilegiada y aún me estoy pinchando de verdad.

Swaruu: Lo estamos haciendo porque es necesario. Considera esta información como una munición real para cambiar la Tierra. No es "información, es" un arma ".